

# 和



さわやかなあいさつ

文武両道

光る汗！

野木中学校 学校だより

令和2年 12月号

早いもので2020年もあと1か月弱となりました。今年は、2月から新型コロナウイルス感染防止対策が始まり、行事の縮小、中止等、生徒達にはつらく悲しい思いをさせていただきました。特に3年生は最後の年にもかかわらず、各種大会、コンクール、修学旅行、合唱コンクールなど、楽しみにしていた行事が中止になってしまい、本当に申し訳なく残念な気持ちです。

この緊急事態の中、保護者の皆様には、各種行事での対応や学校休業におきまして、ご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。また、先月実施した三者面談につきましても、お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。話合いの内容を、今後の取組に活かしてまいります。

## 授業時数について

4月から2か月間、新型コロナウイルス感染拡大防止のための学校休業で、授業時数が大幅に減ってしまいました。その不足した時数を確保するため、6月からC日課7時間授業を実施してきましたが、ようやく時数の確保ができ1月からA日課に戻ります。

生徒達には、午前中5時間授業という非常に忙しい日課を組んで協力してもらいましたが、おかげさまで、今年度の授業内容を終了する見通しが立ちました。3学期は入試の時期でもありますので、通常日課に戻り、落ち着いたいつもの生活リズムで学校生活が送れることに安堵しています。

## 学校運営協議会

新型コロナウイルス感染拡大防止のため第1回協議会は資料送付のみとなり、11月に第2回協議会を実施して、12月の保護者アンケートへのご意見をいただき、その後授業の様子を参観していただきました。今年度は、下記の協議員の皆様にご協力いただくことになりましたのでご紹介いたします。

会長	多田 美一 様	・ 青木 功 様	・ 舘野まさ子 様
	田村 君恵 様	・ 舘野 純子 様(新)	・ 富岡三千代 様(新)

## 校内研修

今年度の学校課題を、「学びに向けた力づくり ～主体的に考え表現できる生徒の育成を目指して～」として職員研修を実施しています。今年度も、県教育委員会から学力向上指導員を派遣していただき、各教科の授業を行った後研修会を行い指導助言していただくことで、教員の資質・能力の向上に取り組んでいます。

また、一人一研究授業として、全教員が授業を見せ合い学ぶ場を設けています。このような取組が各教科指導により影響を与え、授業内容を創意工夫するなど指導方法の工夫改善に結び付き、それが生徒の学力向上にもつながると考えています。



理科：タブレットを使ったプレゼン学習



家庭科：染み抜き学習

## P T A リサイクル（廃品回収）の中止について

例年12月に実施しているP T A リサイクル（廃品回収）は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度は『中止』とします。すでに学区内各区長様にお知らせするとともに、各地域の自治会長様を通して地域住民の皆様には通知させていただきました。ご了承ください。

## 各種大会入賞報告

＜陸上＞地区新人大会

1年男子110mH 3位 ・ 1年女子走高跳 1位  
1年男子砲丸投 1位 ・ 2年女子砲丸投 1位  
2年男子走高跳 1位 ・ 3位

＜ハンドボール＞地区新人大会

男子 優勝

＜ソフトボール＞地区新人大会

3位（野木・小山三・絹義務合同チーム）

＜弓道＞野木町民選手権大会

中学2, 3年女子の部 優勝 ・ 準優勝  
中学1年男女総合の部 優勝 ・ 準優勝



個人情報のため生徒の氏名は割愛し、結果のみお知らせします